

Senin Selasa Rabu Kamis Jumat Sabtu Minggu

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Jan Feb Mar Apr Mei Jun Jul Ags Sep Okt Nov Des

Puluhan Kios PKL di Jalan Hasanudin Dibongkar

BANDUNG, (PR).-

Puluhan kios dan lapak pedagang kaki lima (PKL) di sepanjang Jalan Hasanudin ditertibkan petugas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol) PP Kota Bandung, Senin (17/9).

Penertiban sekitar 90 kios dan lapak PKL itu dilakukan karena keberadaannya menyalahi Perda Penataan PKL. Dalam perda itu, Jalan Hasanudin masuk ke zona terlarang bagi PKL.

"Ya, di jalan itu ada rumah sakit dan di dekat rumah sakit

tidak boleh ada PKL. Selain karena dekat rumah sakit, PKL juga berjualan di dekat rumah muspida," kata Kasi Penertiban Satpol PP Kota Bandung, Deden Rukmana, sesuai penertiban, Senin (17/9).

Rencana pembongkaran kios dan lapak PKL itu sebelumnya sudah diberitahukan kepada para pedagang sehingga proses penertiban berjalan lancar. Bahkan, sebagian PKL dengan sukarela membongkar sendiri kios dan lapaknya. Kios dan lapak yang dibongkar berada di sepanjang Jalan Hasanudin,

mulai dari persimpangan Jalan Ir H Djuanda hingga dekat Kampus Unpad.

"Alhamdulillah, proses pembongkaran berjalan lancar. Sama sekali tidak ada perlawanan, bahkan sejumlah pedagang dengan sukarela membongkar sendiri kios dan lapaknya," kata Deden.

Menurut Deden, para pedagang bersikap kooperatif karena merasa sudah melanggar aturan yang ada. Meski ada pedagang yang sudah bertahun-tahun berjualan di lokasi itu, mereka bersedia

membongkar kios dan lapaknya. "Kalau sudah dibongkar lalu mau pindah dan jualan lagi, ya silakan. Tetapi harus diingat, jangan sampai berjualan di lokasi yang dilarang," tutur Deden.

Meski begitu, Deden membantah penertiban yang dilakukan atas permintaan pihak rumah sakit atau unsur muspida. Penertiban murni untuk menegakkan perda. Apalagi lokasi yang ditempati para pedagang sebenarnya berfungsi sebagai jalur hijau. "Sama sekali tidak ada per-

mintaan khusus. Ini murni penegakan perda," katanya.

Deden berharap aparat kewilayahan ikut membantu mengawasi supaya PKL tidak bermunculan lagi di lokasi yang sudah ditertibkan.

Selain menertibkan PKL di sepanjang Jalan Hasanudin, petugas Satpol PP Kota Bandung juga mengangkut barang-barang milik PKL di kawasan tujuh titik bebas PKL. Di kawasan Gasibu, petugas juga mengangkut dua sepeda motor yang diparkir di trotoar. (A-113)***